

BOLETÍN No. 146 ->>

La Incubadora de Empresas orienta a emprendedores en temas administrativos, legales, financieros, de producción, recursos humanos, investigación de mercado, promoción y difusión.

Se busca que en menos de seis meses, la empresa genere facturación.

Alrededor de 40 personas solicitaron informes para el Proceso de Incubación de Empresas 2014-2015 de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en el cual, un comité técnico decidirá cuáles proyectos serán los más viables para que la Institución apoye con el objetivo de que se concreten en una empresa formal; así lo comentó Jorge Verdín Quezada, encargado del sector privado e Incubadora de Empresas de la Institución.

Destacó que en este proceso que inició en noviembre y finaliza en mayo del 2015, los interesados recibirán asesoría para que puedan cristalizar sus proyectos en productos y servicios tangibles, y que estos puedan ser colocados de manera formal en el mercado, además de que se busca que en un plazo no mayor a seis meses, la empresa genere facturación.

Verdín Quezada detalló que a los emprendedores se les impartirán asesorías para que pueda tener una noción clara de la factibilidad técnica de su producto y servicio frente al mercado, por lo cual, indicó que la Incubadora de Empresas de la UAA les orienta en temas administrativos, legales, financieros, de producción, recursos humanos, investigación de mercado, promoción y difusión, esto a través de la asesoría de expertos en negocios.

Posteriormente, explicó que la Incubadora dará seguimiento en el desarrollo y crecimiento de las empresas, aunado a la asignación de indicadores en ventas y productividad de las mismas.

Por otro lado, señaló que la Incubadora de Empresas recibirá proyectos que principalmente den respuesta a una necesidad reconocida, que propongan innovación tecnológica y sean viables económicamente. Además, añadió que dichos proyectos pueden estar en fase de idea, prototipo, tesis, prácticas académicas o bien, en el desarrollo inicial.

Finalmente, Verdín Quezada invitó a los interesados en desarrollar o emprender una empresa a que se acerquen a la Incubadora de Empresas de la UAA, pues dijo que este programa cuenta con mecanismos para que los proyectos de negocios se cristalicen en una empresa que cubra las necesidades del mercado y la sociedad.

